



Monatsbriefing Kartellrecht beschäftigt sich mit dem neuen Vertikal-Paket der EU-Kommission

02. November 2021

Bei unserem Monatsbriefing Kartellrecht am 05.10.2021 haben **> Dr. Gregor Schiffers** und **> Dr. Sebastian Konrads** aus unserer Praxisgruppe Kartell- und EU-Recht einen Ausblick auf das neue Vertikal-Paket der EU-Kommission gegeben, welche Änderungen für Vertriebs- und Bezugsverhältnisse auf die Praxis zukommen und was die wesentlichen Kritikpunkte sind.

1. Einleitung

2. Besonders praxisrelevante Themen

- a) Überarbeitung der Privilegien für den dualen Vertrieb
- b) Neue Spielräume beim Selektivvertrieb und Exklusivvertrieb
- c) Neue Spielräume bei Anforderungen an den Online-Handel
- d) Strengere Regeln für die digitale Plattformwirtschaft
- e) Wettbewerbsverbote, Handelsvertreter, Preisbindung

Wir bedanken uns für das rege Interesse und die Diskussionen sowie das positive Feedback im Nachgang zur Veranstaltung! Falls Sie unser Monatsbriefing verpasst haben und an der Präsentation interessiert sind, hinterlassen Sie uns einfach Ihre Kontaktdaten und wir senden Ihnen die Unterlagen zu.

Unterlagen anfragen